NOTAS GRAFICAS DEPORTIVAS

Un momento de la carrera pedestre del Club Herrera (Foto Marín.)

PEDESTRISMO

El quinto "cross country" del Herrera Sport

Exito de organización. — Afluencia de concurrentes. — Muchos premios



habiendo asistido numerosísimo público que invadió gran parte del recorrido, debido en parte al tiempo espléndido (a pasar del frío reinante) que imperaba.

El recorrido era aproximadamente de 8.800 metros. En dicho "cross" estaba inscriptos 40 corredores, de los cuales tomaron parte a la salida 27, quedando clasificados 24. Sintiéndose las bajas de Cialceta por la Real, y Celayalde por el Herrera.

Resultado de la primera vuelta al paso por la Sociedad 1.º, Ruíz, en 13 minutos, 25 segundos, seguido de Cilleruelo y Coll.

A la segunda vuelta quedó establecida la clasificación general en la forma siguiente:

- 1.º Santiago Coll, de la Gimnástica de Ulía, en 29 m. 10 s.
- 2.º Cipriano Cilleruelo, de la Real Sociedad, 29 m. 20 s.
- 3.º José Ruíz, de la Real Sociedad, 29 m. 40 s.
- 4.º Pedro Iradi, Gimnástica de Ulía, 30 m.
- 5.º Fidel Acébal, ídem, 30 m. 25 s.
- 6.º Luciano Arregui, ídem, 30 m. 28 s.
- 7.º Joaquín Inchausti, ídem, 30 m. 55 s.
- 8.º Heliodoro Suescun, ídemn. 31 m. 10 s.
- 9.º Juan Arce, ídem, 31 m. 32 s.
- 10 Basilio Arancón, ídem, 31 m. 45 s.
- 11 Aurelio Arce, Herrera Sport, 31 m. 46 s.
- 12 José Aramburu, Gimnástica de Ulía, 31 m. 57 s.
- 13 José González, Herrera Sport, (primer neófito).
- 14 Luis Mi, Gimnástica, (Segundo neófito).
- 15 Preciados II, Real Sociedad.
- 16 Benito Calleja, Gimnástica, (neófito).
- 17 Preciados I, Real Sociedad.
- 18 Alejandro Lazcano, Herrera Sport, (neófito).

19 José de Dios, ídem.

20 Carlos Echeburua, ídem, (neófito).

21 José Sagastibelza, ídem, ídem.

22 Juan Jacoste, ídem, ídem.

23 Casimiro Chartón, ídem, ídem.

24 Jesús López, ídem, ídem.

CLASIFICACION SOCIAL

Trofeo Asuero para equipo de 3 corredores

Gimnástica de Ulía: 1-4-5: total 10 puntos.

Real Sociedad: 2-3-6: total 11 puntos.

Herrera Sport: 11-13-18: total 42 puntos.

La copa del Ayuntamiento de Alza, para neófitos, la ganó el Herrera Sport, por ser el único Club clasificado.

Hay que hacer constar como caso curioso que para el último clasificado había un corte de pelo y afeitado, aparte de un kilo de solomillo, que en gran disputa lo consiguió Jesús López.

En días sucesivos daremos detalle del reparto de premios. — X.